

10議員市政を問う

給から建築業者選定については、地域資源の活用の点からも、地元産での木造建築が理想であり、当然建築業者においても地元業者を利用するものが妥当だと思うが、市長の考え方を伺いたい。

教育部長 現在概算設計の段階でありますので、実施設計が完了した時点で、補助基準単価予算計上の方法と検討しました上で、可能な限り地元材が使用できるよう努めていきたいと考えています。また建築業者の選定についても、法に基づき公平・公正に対処していくことを考えております。



建設進步「健康保養地中核施設」

国庫補助対象分は、9月補正及び今回の12月補正に計上し、順次復旧工事を行つております。ただし、国の予算配分の都合で、は、一部来年度に繰り越すことになると思いますが、この範囲は、早期復旧のため、すべて消化する計画です。

台風の被災箇所の早期復旧と施工箇所、工期、建設業者等々のバランスの取れた発注について、市長の考え方を伺いたい。

復旧作業につきましては、市の単独建設部長

魚成小改築は地元産材で 可能な限り地元産材活用

なって、復旧作業に当つてもうかるようお願ひしたいと考へています。

一般質問



さらば災害 こんにちは景気回復

A black and white circular portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left.

教育基本法改正の是非は

元親孝志議員

性急でなくも、と議論を

問 代表は「教科基本法」の改正に対し、どのような見解をお持ち

改革と言ひ名の賭けであり実験であると思われます。これに対しても今までに保護者、教師等の追跡調査はどのように為されて来たのか伺いたい。

幅な職員異動による人事交流を実施する予定であります。第三セクターの内容について、今後納得の行く説明が求められます。この問題について市長の今後の対応について伺いたい。

問 総務部長 二一^二の的確な把握、運営の省力化・効率化を進み、経営計画の見

直しや経営改善について強く検討を進め、住民への説明責任が果たせない時は、状況によっては英断をくださざるを得ないと考えていい。

問 西予市として、今後特区法の申請をする意思があるのか無いのか伺いたい。

総務部長 特区の申請はあります。ませんが、今後行政を進める上で、規制緩和等の必要な案件が生じたときには、この制度を活用したいと考えております。

※その他6件の質問がありましたが紙面の都合で割愛させて頂きます。

問 今の社会で教育の真の目的とは、一体何か。「先生、勉強は何のためにするのですか」と問われたら、学校側はどう答えられるのでしょうか。伺いたい。

問 今の社会においても教育の真の目的は、教育基本法の前文の通りだと思います。

「ゆとり教育」の実施に当たっては

問 行政効率、行政サービス、地域経済等を考えた時に、一日も早いシステムの見直しが必要であると思われる。来年度には大幅な変更計画があるのか伺いたい。



学力低下は大丈夫か「ゆとり教育」

長 間委託を検討しており、本年中に返答をく予定であります。民委託になれば『道の駅』含め、周辺施設と合わせて委託するよう検討しているおりますので入り込み客の増加により相乗効果が現れるのではないかと期待致しております。目的に沿った施設ができるかについては旧町で計画されてきました内容と変更致しておりますので、当初の目的が沿った施設であると認めております。

つて、復旧作業に当つ
もらえるようお願ひし
いと考えていおほす。